

2がっきにがんばること

1年代表児童

なつやすみがおわって、2がっきになりました。

わたしは、「みんなにひさしぶりにあえて、うれしいな。」というきもちです。なぜかという、ともだちが、だいすきだからです。

わたしが、2がっきにがんばりたいことは、3つあります。

1つめは、だしたものを、ちゃんともどすことです。きゅうしょくのおわりには、きれいにかたづけたいです。

2つめは、おんがくのがくしゅうです。わたしは、うたがだいすきです。2がっきは、けんばんハーモニカもつかいます。ふいてみると、ふしぎなおとがしたので、もっといろいろなおとをだしたいです。

3つめは、ともだちと、たのしくあそぶことです。けんかをして、「ごめんね。」とって、すぐになかなかおりをしたいです。

2学期にがんばること

3年代表児童

ぼくは、3つのことを2学期にがんばりたいと思います。

まず、漢字をたくさんおぼえることです。ぼくは、1学期に文字をきれいに書くことができました。でも、わすれることがあったので、2学期は、おぼえることを意しきして練習したいと思います。

次に、集中してそうじをすることです。1学期は、そうじ中にしゃべってしまうことがありました。だから、2学期は、だまってそうじをします。

さい後に、相手の気持ちを考えることです。なぜかという、自分が知らないうちに、人をきずつけているかもしれないということに気づいたからです。とくに、遊びのと中で悪い言葉をつかわないようにしたいです。

これから、学習・生活・心の3つの目ひょうに向かってがんばりたいです。

私は、2学期に頑張りたいことが4つあります。

1つ目は、あいさつです。1学期も頑張ろうと思っていましたが、つい忘れて、していない時がありました。いつでも、相手の気持ちを考えて、あいさつを完璧にしたいと思います。

2つ目は、廊下歩行です。2学期の目標に「はさみ歩き」がありました。私は、「はさみ歩き」を知りませんでした。みんなが、「はさみ歩き」で廊下歩行ができれば、気持ちもいいし、けがもしないと思います。全校で出来るように見本となって頑張っていきたいです。

3つめは、人に優しくすることです。高学年は低学年を気がけていかなくてもなりません。低学年が泣いていたり、困っていたりしていたら、すぐに声をかけようと思います。優しいお姉さんになりたいです。

最後に、授業でたくさん発表しようと思っています。1学期、私は、不安や恥ずかしさから、あまり発表することができませんでした。なので、2学期は、自信をもってたくさん発表をしようと思いました。

2学期は、楽しみにしている野外宿泊もあります。しっかりめあてをもって、高学年らしく生活していきたいと思います。